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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２４～２０２５年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 佐々木佑倫  副  会  長  福嶋 義信 

 

幹    事 髙田 源太  会報委員 長  竹永  薫 

 

第２９２９回  ２０２４年１２月１７日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」 

司 会  福嶋 義信 副会長 

ゲスト    米山奨学生沈 葉心（ｼﾝ ﾖｳｼﾝ）さん 

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）12月 17 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 7名 35.00％ 7名 14 名 70.00％ 

（前々回）12月 3日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 12名 60.00％ 4名 16 名 80.00％ 

「メーキャップされた会員」 

12/12 三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 髙田源太幹事 

 〃  第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会 髙田源太幹事 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「ニコニコＢＯＸ」 

三役  2024 年最終例会。佐々木会長不在ではありま

すが三役上半期報告をさせて頂きます。来年

も素晴らしい年になります様心よりお祈り申

し上げます 

細井祐治会員 今年も残り 2 週間とあっという間に 1 年も終わってしまう気持

ちです。今年一年有難うございました 

須田真由美会員 12月に入り寒さも増してきました。皆様もお体にご自愛くだ 

さい。ｼﾝさんお久しぶりです。お元気そうで何よりです。今年も

あと少しです。楽しくお過ごしください。 

前川永久会員 三役の皆様、有難うございました。残り半年 宜しくお願い致し

ます。 

ニコニコＢＯＸの合計は 5,000 円（累計 185,000 円） 

財団ＢＯＸの合計は 7,000 円(累計 33,000 円) 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「会長あいさつ」 

「幹事報告」 

◎ﾏﾘｵ・ｾｻﾞｰﾙ・ﾏﾙﾃｨﾝｽ・ﾃﾞ･ｶﾏﾙｺﾞ RI会長ｴﾚｸﾄ歓迎会 

 日時：2025年 1月 17日(金)登録 16：00 歓迎会 17：00～ 

 場所：鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ地階 

◎回覧 ①ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より社会国際奉仕委員長ｾﾐﾅｰ報告 

    ②ﾊｲﾗｲﾄよねやま 297 

◎配布 ①ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信 

◎本日は 12月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協

力宜しくお願い致します 

◎福嶋義信副会長へﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ・ｿｻｴﾃｨ登録証・ﾋﾟﾝの贈呈 

「委員会報告」  

「スピーチ」 

【三役半期報告】 

【佐々木 佑倫 会長】 

半期振り返り 

何もわからないまま福嶋副会長、髙田幹事をはじめ北ﾛｰﾀﾘｰの皆様にはもちろんの

こと第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟの皆様にお力添えを賜りなんとか無事半期を迎えることができました。 

全く計画性がなく、でもとにかく地域、地元の方と繋がりを深め、ﾛｰﾀﾘｰの活動を何か

やってみようと見切り発車でｽﾀｰﾄいたしましたが、例会では多方面の様々なﾃｰﾏのお
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話しを伺うことができました。また、ﾎﾟﾘｵの募金活動、中学生との夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄと低空飛

行ではありましたが、墜落せず飛び立てたのではないかと感じております。これも皆様

のおかげでございます。ありがとうございました。 

会員増強と出席率は課題であります。後半は軌道修正をして課題解決に向けての

一歩につながればと思っております。皆様さらなるご指導をお願い申し上げます。 

 

【福嶋 義信 副会長】 

 今年度は地域社会に貢献ということを目標に例会を開催してまいりました 

7月 9日 （火）卓話 追浜観光協会会長 下澤 敏也氏  

7月 14日（日）おっぱままつり協力 

8月 20日（火）卓話 名誉会員 海上自衛隊司令官  

海将 大町 克志氏  

8月 27日（火）卓話「墓じまい」大橋石材店  

代表取締役 大橋 理宏氏  

9月 3日（火）卓話「横須賀 DX」横須賀市役所 板井 健一郎氏  

9月 10日（火)卓話「地域社会とｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞ」 

ｼﾞｪｲｺﾑ湘南・神奈川横須賀局 局長 吉田 久美子氏 

9月 17日(火) 卓話「地域と FM放送」 

横須賀ｴﾌｴﾑ放送(株) 代表取締役 富岡 浩司氏 

10月 27日(日)「Y ﾌｪｽﾀおっぱま」にてﾎﾟﾘｵ募金活動 

11月 30日（土）夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ野球教室 追浜中学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ開催 

 

【髙田 源太 幹事】 

幹事の役割はｸﾗﾌﾞ運営の多岐に渡るものの、当ｸﾗﾌﾞは幸いに

も事務局員の三留さんがいらっしゃるお陰で私は大分楽をさせ

ていただいています。いつもありがとうございます。これから

も健康の許すかぎり当ｸﾗﾌﾞを助けていただきたいと思います。 

さて、先ほど副会長からお話しがあったとおり、今年度は 

佐々木会長が掲げた「地域、社会に根差した活動」を体現すべく外部の講師例会

や地域と連携した奉仕活動を積極的に行い、ここまで目標に沿った活動が出来

たものと思います。 

今年度、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの計画にあたっては会長をはじめ三役、ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会と協力

して計画、決定をしてまいりました。当ｸﾗﾌﾞのように人数の少ないｸﾗﾌﾞでは特定

の人に負担がかかりすぎることで役職につくことを嫌気する傾向がありますが、

できる限りﾁｰﾑで課題を共有して分担することが大事だと思います。 

会員の皆さまにはここまで多分にご協力いただきありがとうございました。
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下半期も宜しくお願いいたします。 

今年最終例会となりますが、くれぐれも御身体にはご留意いただきよい新年

をおむかえください。 

 

 

 

～例 会 風 景～ 
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